

ARGENTINA

ha cumplido con los compromisos que contrajo en Chapultepec

Bramuglia contesta al último discurso de Byrnes que ha sorprendido por intolerante e injusto

Buenos Aires, 14.—El ministro argentino de Relaciones Exteriores, Bramuglia, en un discurso pronunciado anoche ha rebatido los argumentos expuestos por el secretario de Estado, saliente, norteamericano James F. Byrnes, en Cleveland, en donde dijo que la Argentina no había cumplido los compromisos que contrajo mediante el acta de Chapultepec.

En su discurso dijo Bramuglia que "nos habían llenado de sorpresas por su contextura intolerante e injusta, las palabras de Byrnes". "Debe haber sido --añadió-- el resultado de una apreciación personal y no el reflejo de la política de los Estados Unidos, ya que el ciudadano mencionado la pronunció en tal calidad".

Más tarde añadió: "La Argentina, fiel a sus compromisos internacionales, ha realizado todos los esfuerzos posibles por cumplirlos y lo ha alcanzado en la medida conveniente, como muy

bien deben saberlo el secretario y la Secretaría de Estado de los Estados Unidos de América del Norte. De acuerdo con los requerimientos, resoluciones y votos de la Asamblea de Méjico, consignados fielmente en el acta de Chapultepec. El Sr. Messersmith, que es un caballero a quien el pueblo argentino celebra como la expresión gallarda del espíritu de un gran pueblo, es testigo de nuestros esfuerzos en tal sentido.

El pueblo argentino conoció la declaración de Bramuglia por el medio poco usual de conectar todas las estaciones radiodifusoras en una cadena poco después de las nueve de la noche.

Poner oficialmente en cadena las estaciones de radio no es cosa extraordinaria, pero a la hora en que fué hecho es marcadamente poco corriente. La lectura de la declaración fué precedida y seguida por la marcha de la Revolución.--EFE..

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV - NUM. 3.799 : CEUTA Miércoles 15 Enero de 1947 : EJEMPLAR: 40 CMS

AYER DIO COMIENZO LA CONFERENCIA DE AUXILIARES DE LOS MINISTROS DE ASUNTOS EXTERIORES

Las reuniones durarán seis semanas y se ocuparán de los tratados de paz con Alemania y Austria

Bevin dió la bienvenida a todos los delegados

Londres, 14.—El primero de los auxiliares de los ministros de Asuntos Exteriores de los cuatro grandes que llegó esta tarde a Lancaster House fué el general Mark Clark, representante de los Estados Unidos en las con-

versaciones que se celebran sobre Austria, siguiéndole al poco Murphy, que representa al mismo país en las conversaciones sobre Alemania.

Después llegó Bevin, y poco antes de la hora señalada para la apertura de la conferencia hicieron su aparición Gusev y el nuevo embajador de la URSS en Londres, Zajubin.

A continuación se presentaron el francés Cloué de Murville y sus consejeros y asesores técnicos.

Sin demora se reunieron todos en el histórico salón de edificio, dándoles Bevin la bienvenida y deseándoles el mayor éxito en su labor. "Los auxiliares de los ministros --dijo-- son una institución maravillosa. Cuando los ministros no logran ponerse de acuerdo sobre un asunto, encargan la solución a los auxiliares. Explicó que el procedimiento para hacer la paz que se sigue en esta ocasión difiere del seguido después de otras guerras, pues ahora se ha empezado por la "periferia", habiéndose, por cierto, vencido los problemas de ella. Dijo que todos los aliados están tan convencidos de la necesidad de tener paciencia, de estudiar el problema de Alemania y de impedir que ese país amenace de nuevo la paz de Europa.

"Los aliados se enfrentan con dos problemas: Austria y Alemania. Todos desean un tratado de paz con Austria. La desaparición del imperio austrohúngaro ha dejado muchos problemas sin resolver. Todos los aliados se dan cuenta de que uno de los fundamentos de la paz europea es la consecución de una cuenca danubiana sana, tanto económica como políticamente". Expresó el deseo de que antes de la reunión de los ministros en Moscú se

del imperio austrohúngaro ha dejado muchos problemas sin resolver. Todos los aliados se dan cuenta de que uno de los fundamentos de la paz europea es la consecución de una cuenca danubiana sana, tanto económica como políticamente". Expresó el deseo de que antes de la reunión de los ministros en Moscú se

Una inglesa detenida por intentar perturbar la paz

Quería tirar al rostro de Atlee una torta de carne picada

Londres, 14.—Una muchacha de 25 años de edad ha sido detenida por la Policía.

Sin indicar los motivos, manifestó a un inspector de Scotland Yard que esta noche arrojaría una torta de carne picada a la cara del primer ministro Atlee, durante la proyección de una película a la que tiene prometida su asistencia este.

Por emplear palabras insultantes y una conducta que "podría haber perturbado la paz y el orden", ha sido condenada a siete días de prisión.--EFE.

La República no ganó las elecciones del 14 de abril

El general Berenguer declara que se admitió la derrota de la Monarquía por unas manifestaciones callejeras

Madrid, 14.—Un redactor del periódico "Pueblo" se ha entrevistado con el general don Dámaso Berenguer para obtener unas declaraciones directas sobre su obra recién publicada.

El Conde de Xauen sostiene en estas declaraciones que la votación del 14 de abril no fué favorable a la República y, por tanto, vino con un origen de ilegítimidad.

Se admitió la derrota de la Monarquía --dice el teniente general Berenguer-- por unas manifestaciones callejeras, reconociendo su triunfo ante ellas, cuando en realidad la total votación de la nación había sido favorable a la Monarquía.

Indudablemente, la República no vino a España por caminos legales. España no se mostró republicana en su mayoría. De ahí la debilidad de la República y que tuviera que transigir con mayores extremismos".--CIFRA.

Auriol reelegido presidente de la Asamblea Nacional francesa

Champentier de Ribes volvió a ser designado para PRESIDIR EL CONSEJO DE LA REPUBLICA

El comunista Cachin pidió que se reanuden las negociaciones con el gobierno del Vietnam

También dijo que se están cometiendo en Alemania los mismos errores que en 1919

Paris, 14.—El socialista Vincent Auriol ha sido reelegido presidente de la Asamblea Nacional francesa.

Tomaron parte en la votación todos los diputados, de los cuales 294 lo hicieron en favor del dirigente socialista.--EFE.

Se reunió el Consejo de la República : : : : : Paris, 14.—El Consejo de la República --antigo Senado-- se reunió en el Palacio de Luxemburgo, para proceder a la elección de presidente.--EFE.

Champentier de Ribes, reelegido presidente del Consejo de la República : : Paris, 14.—La segunda Cámara francesa del Consejo de la República, ha reelegido presidente al republicano popular Auguste Champentier de Ribes.

Fueron necesarias para ellos tres votaciones, por no haberse alcanzado antes la mayoría necesaria.

Para la primera presentaron candidatura el ya citado, el comunista Georges Marrane, el radical Jules Gasser y el socialista Alexandre Roubert. Este se retiró ya entonces, y después de la segunda votación lo hizo el radical, con lo que quedaron solos en la lucha Marrane y Champentier de Ribes, que obtuvieron cada uno 129 votos, decidiéndose la elección a favor del republicano popular en razón a su mayor edad.--EFE.

Herriot presentará su candidatura a la Presidencia de la República : : : : : Paris 14.—El veterano dirigente radical-socialista Edouard

Herriot presentará su candidatura a la presidencia de la República, según la agencia United Press, cuenta con el apoyo del M. R. P. y de la unión republicana de izquierdas, aunque el primero de los dos partidos no ha anunciado todavía oficialmente sus intenciones.

Los socialistas presentarán como candidato a Vincent Auriol.

En lo que se refiere a los comunistas, los círculos políticos guardan gran reserva y no se sabe fijamente que candidato presentarán, aunque Marcel Cachin es el que tiene mayor número de probabilidades.--EFE.

Al hablar Cachin se retiraron varios diputados : : : Paris, 14.—Varios diputados pertenecientes al partido republicano de la libertad y a la unión republicana de izquierdas así como al independiente, se retiraron del salón de sesiones de la Asamblea Nacional al manifestar el comunista Cachin que el Gobierno francés debe reanudar las negociaciones con el Gobierno del Vietnam.

Permanecieron en los pasillos contiguos a la sala, hasta que el dirigente comunista terminó de hablar.--EFE.

Cachin dice que con Alemania se están cometiendo los mismos errores de 1919 : : : : : Paris, 14.—En Alemania abunda el espíritu de Adolfo Hitler, según ha declarado el dirigente comunista Marcel Cachin en la Asamblea Nacional.

Agregó que a los 18 meses de haber terminado la guerra y pese a la presencia de ingleses, norteamericanos, franceses y so-

La Marina complimenta al almirante Regalado



MADRID.--Sesenta jefes y oficiales, que componen la promoción de los distintos Cuerpos de la Armada de 1921, han celebrado las bodas de plata de su ingreso en la Marina de Guerra y con tal motivo complimentan al ministro, almirante Regalado

(Pasa a la página 6).

APOLO

Temporada de estrenos 1946-47
Hoy día 15 de enero de 1947.
Continúa desde las 5.
Gran estreno. La graciosísima película titulada:

Un marido rico

con JOE Mc. GREA y CLAUDETTE COLBERT.

Una comedia deliciosa, con un asunto lleno de gracia, que le hará pasar un rato delicioso y divertido. No deje de ver hoy en APOLO, la graciosísima película. Próximamente:

ADORABLE MENTIROSA



VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

15 de enero, miércoles.—Santos Pablo, ermitaño; Mauro, Macario, abades; Máximo, Benito, obispos; Secundina, virgen; Efigenio, mártires; Miqueas, Habacuc, profetas; Isidoro, Juan, confesores; B. Francisco de Capillas y 30 compañeros mártires de Tonkin.

JUEVES EUCARISTICO

Mañana en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, se celebran los cultos de los Jueves Eucarísticos. Por la mañana a las ocho y media, tiene lugar la misa de Comunión general y por la tarde, a las siete, la Hora Santa.

EN HONOR DE LA VIRGEN DEL CARMEN

En la parroquia de Santa María de los Remedios, celebrará mañana día 16, sus cultos en honor de la Virgen del Carmen, la archicofradía de su nombre, establecida en la referida iglesia. Por la mañana es la misa de Comunión general y por la tarde, a las siete, el ejercicio, con exposición del Santísimo Sacramento.

NOMBRAMIENTO

Por el Consejo particular de las Conferencias de Caballeros de San Vicente de Paul de esta ciudad de Ceuta, ha sido nombrado presidente de la de la parroquia de Nuestra Señora de Africa, nuestro querido amigo el antiguo directivo de la misma, don Francisco González Rubio, al que felicitamos sinceramente.

Ha sido un acierto esta designación, pues las condiciones del señor González Rubio, harán que la Conferencia de Africa, tome el auge necesario para cumplir la magnífica labor social espiritual a ellas encomendadas.

SANTORAL PARA MANANA

16 de enero, jueves. Santos Fulgencia, doctor; Marcelo, Papa; Honorato, Ticiano. Melas, obispos; Bernardo, Pedro, Acursio, Adyuto, Otón, Fausto, Marino, mártires; Priscilla, Furseo, confesores; Enrique, monje.

Revista de prendas a la Guardia Urbana Municipal

En la mañana del pasado lunes por el presidente de la Comisión quinta y teniente de alcalde don Angel Quero, fué pasada revista de prendas a la Guardia Municipal en los bajos del Palacio Municipal.

Una minuciosa revisión le hizo ver que hay en efecto entre todos los guardas, algunos que tienen las prendas en estado verdaderamente lamentable hay otros muchos que aunque la prenda por el mucho uso no está realmente muy vistosa, sin embargo, el que la lleva se encuentra decorosamente presentado, gracias al cuidado que la dedicó.

De la inspección hecha, se ha sacado la consecuencia de que hay un número crecido de funcionarios que necesitan que les sean renovadas las prendas, cosa a la que habrá de atenderse con la mayor urgencia.

Pero el señor Quero estima que podría encontrarse una fórmula que resultase práctica, para evitar que los uniformes y capotes puedan llegar al estado lamentable en que muchos de ellos están.

Va a hacer un estudio que someterá a la Permanente, y del que ya habló al señor alcalde, al objeto de remediar este mal. Podría consistir en que en una dependencia del Ayuntamiento se montase un pequeño taller, en el que dos sastras recogiesen las prendas en mal estado y las fuesen arreglando zurciendo y ribeteando por aquellas partes en que el uso las deterioró, con lo que a las prendas podría dársele una vida más larga y evitar lo oneroso que para el Ayuntamiento puede resultar, el tener que renovar las prendas en uso, en muchas ocasiones sin que hayan llegado a la meta de la vida que se les puede suponer.

Nos parece muy bien orientado todo aquello que vaya encaminado a conseguir que estos funcionarios municipales se presenten ante el público decorosamente vestidos y con las ropas, aunque sean ya bastante usadas, con una presencia digna de la categoría de una ciudad de la importancia que tiene Ceuta.

Información de la Delegación del Gobierno

Por S. E. el delegado gubernativo, han sido recibidas las siguientes visitas:

Don Emilio Vaquer Mochales, agente comercial; don Francisco Corras, coronel de Infantería; don Manuel Olivencia Amor, abogado y secretario de la Cámara de Comercio; don Pedro Somoza, abogado y asesor jurídico sindical; don Francisco García, oficial de Correos; don Francisco Mateo Martínez, comandante de Artillería.

INFORMACION MUNICIPAL

Como consecuencia de expedientes instruidos por la Alcaldía ésta ha tenido a bien imponer las siguientes sanciones:

Pesetas 50'00 a Juan Melchor López, por precios abusivos.

Pesetas 250'00 a Francisco Blanco Benítez, por no presentar para su tasación las correspondientes facturas sobre la importación de naranjas, nóniats y ajos.

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION CUARTA AVISO

Se pone en conocimiento de los señores abastecedores de carne que hasta las doce horas de día 18 del actual se admiten ante la Comisión cuarta de este Ayuntamiento proposiciones para la adjudicación de licencias de importación correspondientes al cupo de ganado vacuno del próximo mes de febrero, en cantidad de 225 reses.

Ceuta, 13 de enero de 1947.
EL ALCALDE.

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

SECCION DE TFSORERIA ANUNCIO

Se pone en conocimiento de los contribuyentes por Patente Nacional de Circulación de Automóviles, Clase B-Taxis, B-Omnibus y C-Camiones, que el plazo voluntario de cobranza de las mismas en la Oficina recaudatoria, será del 16 al 31 de Enero ambos inclusive, durante las horas reglamentarias de cobranza; advirtiéndose que los que dejen transcurrir dicho plazo incurrirán en los apremios del 10 o del 20 por 100 de sus cuotas según determina el Estatuto de Recaudación.

Al mismo tiempo se advierte del derecho a reclamar papeleta ajustada al Modelo n.º 32 del Estatuto, cuando al reclamar una Patente no se halla en poder de la Recaudación.

Ceuta 15 de Enero de 1947.
El Tesorero,
M. Domínguez.

V. B.
El Subdelegado de Hacienda,
E. Moreno.

Anúnciese en EL FARO

Cine Astoria

JADU

Continúa desde las 5.
Hoy miércoles. Exito de GARY COOPER y TEPEZA WRIGHT en

CASANOVA BROWN

Viernes 17, gran éxito UN MARIDO RICO CLAUDETTE COLBERT y JOEL Mc. GREA Director: PRESTON STURGES

SUBASTA

El día 20 del actual, a las 12 horas, se procederá a la venta en pública subasta de 4.100 kilogramos de cable telefónico inutil con arreglo al pliego de condiciones formulado al efecto. Los que deseen tomar parte en dicha subasta pueden examinar dicho pliego de condiciones en la Jefatura de Transmisiones. (Cuartel de las Heras).

Ceuta, 14 de enero de 1947.
El Coronel Jefe.

Anuncios breves

CLASIFICADOS

Palabra CUARENTA ctms.

Estos anuncios se reciben en:

Nuestra Administración,

Millán Astray, número 7.

En la Papelería "La Cultural", Jadú, Teniente Coronel Gautier.

En Tetuán: Calle Badía el Abasi, número 2.

En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 8.
SE VENDE una casa en Jadú con cinco habitaciones llave en mano. Razón Jadú. Café Lara.

Traspasos

TRASPASO amplio local céntrico propio cualquier negocio. Razón esta Administración

Varios

SE NECESITA cocinera buenas referencias. Razón portería Casa Trujillo.



"Un programa de la 20.ª temporada de su cine preferido"

HOY MIERCOLES Desde las CINCO. POR ULTIMA VEZ

Un estreno dinámico y alegre que rebosa optimismo. Con JOAN FONTAINE

LOUIS HAYWARD Una mujer entre los cadetes y un hombre que tomó a broma la disciplina militar. Secundados por ALAN CURTIS TOM BROWN

RICHARD CARLSON Tres hombres a la conquista de la célebre academia americana, que pasan por incidencias que le harán reír y emocionarse, en este film inolvidable de camaradería y amistad en su más alto grado:

EL DUQUE DE WEST-POINT

producida por United Artist bajo la dirección de Alfred E. Green.

MANANA

Estreno nacional de calidad presentado por GEA. Alfredo MAYO y Mary DELGADO en CHANTAJE

EN PREPARACION: JOAN CRAWFOR y MELVYN DOUGLAS en

TODOS BESARON A LA NOVIA

TARJETAS

DE VISITA

EN

2 horas

Encárguelas en la

IMPRESA FARO

Millán Astray, 7

Teléfono 799

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS

BAEZA HERMANOS

CASAS EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAOLA 11

POREL ARTE

El Centro de Hijos de Ceuta pone bajo su protección a la Orquesta Sinfónica

Han llegado hasta nosotros noticia que nos han servido de grandísima satisfacción por tratarse de dos entidades hijas de Ceuta, cuyo único afán es poner a nuestra ciudad al mismo nivel cultural, o superarlo, si es posible, con respecto a muchas ciudades españolas...

De todos es bien conocida la labor de la Orquesta Sinfónica en pro del Arte en estas ciudades del Africa española, el tesón de su director y la abnegación de sus profesores, pero tampoco son menos conocidas, por los buenos aficionados las vicisitudes por las que ha atravesado desde su fundación en 1934, algunas de tal naturaleza que pusieron en grave peligro su existencia...

bre regiones más puras donde sólo el Amor y la Belleza tienen sus tronos de reinas.

A pesar de todo esto, llega el año actual sin el apoyo de nadie, pero todos sus componentes se obstinan en que viva, y se la da una nueva modalidad, la Directiva la forman sólo profesores de la misma y, a conseguir esa nueva vitalidad emprenden su camino, y he aquí al Centro de Hijos de Ceuta que, sabedores de la falta de recursos con que cuenta la Orquesta, se ofrecen a patrocinarla...

Por esto nos complacemos en anticipar estas noticias a la buena afición de Ceuta, seguros de que les ha de causar tan viva alegría como a nosotros, esperando poderles dar otras muchas tan gratas como ésta, haciendo votos porque pronto empiece sus preparaciones "nuestra sinfónica" para de nuevo poderla admirar y aplaudir.

La campaña teatral durante el año 1947

Un nuevo rato de agradable charla con don Antonio Delgado Sánchez, nos proporciona ocasión de poder hablar a nuestros lectores, sobre la campaña teatral del año anterior en el Teatro Cervantes, y un poco sobre la actual

—En realidad, fué muy reducida la campaña teatral de la temporada pasada, pues existe una crecida dificultad para poder traer compañías de teatro a Ceuta, sean del arte lírico, dramático o comedia, al igual que el arrevistado o folklórico. Estas causas, difícilmente son soslayables, puesto que abarcan por igual a todas las manifestaciones del arte teatral.

La principal causa estriba, en que la inmensa mayoría de las compañías están formadas a base de una primera figura, siendo el resto muy endeble, y esto, lógicamente no interesa al público. Hay otras ya más completas, pero que por sus condiciones de contrato no es posible hacerlas venir, pues constituyen un negocio ruinoso para la empresa, y esto no interesa por falta de calidad. Y hay, por fin, una tercera clase, que si interesa traerla a la empresa, aún a sabiendas de que dadas sus exigencias, el resultado final siempre supone pérdidas importantes para el negocio. Pero, claro es, aquí ya no vacilo y todas ellas las contrato, pues lo que yo pretendo es que todo lo que auténticamente bueno baje por Andalucía, pase por el escenario del Cervantes, ya que mi interés es complacer al público que me favorece, sin que me preocupe el resultado econó-

mico que pueda tener.

En estas condiciones, y sin que sin apenas ninguna de ellas haya llegado a cubrir el coste, y si en cambio en muchas heuido pérdidas de consideración, el año pasado han desfilaro por nuestro escenario las siguientes compañías o cuadros artísticos:

Teatro Universitario "Lope de Vega", de Granada, en cuyo elenco figuraba la célebre estrella cinematográfica Maruchi Fresno; cuadro folklórico de Lola Flores-Manolo Caracol; espectáculo Julianelli; espectáculo Cape; cuadro folklórico de Juanita Reina; compañía de Tarsila Criado; compañía de Luis B. Arroyo; compañía de Diana Salcedo; espectáculo "Solera Andaluza" y compañía de operetas de Antonio Paso.

Como verá hay un total de diez espectáculos de diferentes clases, de los cuales siete fueron francamente buenos, dos muy aceptables y uno bastante inferior.

El número de espectáculos que hubo de tener en tratos hasta llegar a contratar estos diez, pasaron de treinta, pero con los veinte restantes no fué posible llegar a un acuerdo, por diferentes razones, habiendo sido la más frecuente el de no poder coincidir en las fechas, por los compromisos anteriores contratados por las compañías y por la empresa.

—¿...? —En lo que respecta al año actual, como habrá observado está la cosa aún más difícil. Por lo menos he tenido iniciadas gestiones con cinco o seis compañías y conjuntos folklóricos, y no se pudo llegar a cerrar trato, por la no coincidencia en las fechas.

Además, hay otra razón que lo justifica. Independientemente de las exageradas pretensiones en cuanto respecta a condiciones económicas, ha surgido una nueva condición, que aún sintiéndolo mucho no puedo aceptar. Antes se contrataban estos espectáculos para dos o cuando más tres días de representación, y de esta forma, aunque el espectáculo reportase pérdida, esta podía soportarse, y con ello satisfacía los deseos de mis amigos y favorecedores, lo que indudablemente representaba para mí una gran satisfacción. Pero actualmente, ya no se conforman con ello y

exigen contrato por lo menos por siete u ocho días, comprendidos dos domingos, y en este caso la pérdida representa proporciones que ya no es posible soportar.

En Ceuta, atendidas las circunstancias de penuria porque se atraviesa, no hay capacidad económica para sostener una compañía tantos días, y mucho menos a los precios a que hoy hay que fijar las localidades, sin que en ello se puedan provocar disminuciones, pues además de las enormes exigencias de las compañías, hay unos gastos grandísimos por tributos al Estado, gastos del teatro, propaganda y un montón de pequeñeces a que ha de atenderse, que todas reunidas representan una cosa grande.

Por consiguiente, amigo Gaitchu, de no enmendarse las cosas, serán muy poquitos los espectáculos que puedan presentarse en el escenario del Cervantes, en el transcurso de la actual temporada.

—¿...? —Eso, puede tener la seguridad. Si por Andalucía llegase algún espectáculo de extraordinaria calidad, cuyo interés fuese reconocido por los públicos de las ciudades en que actúen, mereciendo exaltaciones fuera de lo corriente, por parte de la crítica y de los empresarios que hayan tenido o visto el espectáculo, no le quepa la menor duda, de que ese espectáculo vendrá a Ceuta, cueste lo que cueste y sea cual fuere el resultado económico que pudiera tener. Yo no dejo a mí público sin que presencie lo extraordinario, por razones de utilidad o pérdida. Ahora, eso sí, tiene que ser algo muy bueno, que justifique su calidad el sacrificio económico que haya de experimentarse.

No creemos pertinente dirigirle más preguntas al señor Delgado Sánchez. Con las hechas son bastantes, y las respuestas que tan gentilmente nos ha dado, podrán servir a nuestros lectores de norma para saber, que existe el mejor deseo por parte de la empresa, y que cuando la ocasión lo justifique, podrá presenciar lo que verdaderamente extraordinario haya llegado por las capitales andaluzas.

Gaitchu.



Ahora más que nunca



En ningún hogar debe faltar ASPIRINA

Anúnciese en EL FARO diario de la mañana

Advertisement for Underwood typewriter, featuring the brand name and contact information for M. Fernández Benitez L. S.

Labor social de la Sección Femenina Cien canastillas distribuidas entre las madres necesitadas

Una vez más la Sección Femenina de Ceuta, ha emprendido su campaña contra el frío. Esta labor, tan cristiana y social, es generosamente secundada por el Excmo. Sr. delegado gubernativo.

En las pasadas fiestas tradicionales, llenas de quehaceres hogareños, las afiliadas a la Sección Femenina han sabido alterar sus obligaciones particulares con la dulce y laboriosa tarea de confeccionar pequeñísimas prendas para esos niños que asomarán por primera vez al mundo sus caritas y recibirán también por vez primera el halo frío y triste del invierno.

Gamaradas activas y pasivas, sin distinción de clases ni ocupaciones, han colaborado con alegría, dedicando muchas horas de esos días de Diciembre a coser primorosamente canastillas, algunas de ellas verdaderamente maravillosas. Adornos de festón, puntillas de frivolidad, incrustaciones de encaje de Tenerife. Preciosos jerseys y lindos patines tejidos con gusto y delicado esmero.

Cien canastillas dobles que han sido expuestas en los escaparates del establecimiento "Ibáñez" los días 1, 2, 3, del actual mes, de las cuales, 75 ha sido donado su material por S. E. el delegado del Gobierno y las 25 restantes completadas por la Sección Femenina.

Estas canastillas están distribuidas entre las madres necesitadas de la ciudad.

Es digna de encomio esta labor que calladamente y sin otra ambición que la satisfacción del deber cumplido, realiza en Ceuta la Sección Femenina de FET y de las JONS. La gratitud de muchas madres carentes de medios de fortuna, que se ven asistidas en algo para ellas fundamental, es el mejor premio a la generosa obra que dejamos señalada.

Advertisement for the movie 'Un marido rico' (A Rich Husband) featuring Claudette Colbert and Joe Mc. Includes the Paramount logo.

Advertisement for 'Un marido rico' (A Rich Husband) showing the title in large letters and the phrase 'Dos horas de continua risa'.

UN BUQUE BALLENERO SE HUNDE en el Antártico

Cerca de Terranova hay otro mercante en peligro

Oslo, 14.—El buque ballenero "Simira" se ha hundido en el Antártico, pereciendo en la catástrofe quince hombres, según un mensaje recibido por la Oficina Telegráfica noruega. Sólo pudo ser salvado un miembro de

la tripulación. Hasta el momento no se conocen más detalles.—EFE.

Movimiento de barcos

- Entradas: "Fuerteventura", de Melilla, con correo, pasaje y carga general. "Ubitarte", de Cádiz, con sal. "Cabo Sacratif", de Málaga, con carga general. "William Wilkin", americano, en lastre. "Castillo Butrón", de San Pedro del Pinatar, con sal. "Ciudad de Ceuta", de Algeciras, con correo, pasaje y carga general. Salidas: "Ernesto", para Rouen, con mineral. "Cabo Sacratif", para Sevilla, con carga general. "Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

Nueva York, 14.—La radio de la Marina informa que un barco mercante norteamericano, ha captado un mensaje de socorro, al parecer de otro buque de la misma nacionalidad, que dice haber encallado en las costas de Feet, en Terranova, cerca del faro Killcredane.

Noticias de Halifax indican que un buque del servicio de guardacostas de los Estados Unidos, ha salido en socorro del barco siniestrado.—EFE.

La sublevación de los indios bolivianos

La Paz, 14.—Se han confirmado las informaciones que se refieren a que durante el ataque de los indios contra el campamento Petri, en el ferrocarril de Yacuiba a Santa Cruz, resultaron quince soldados muertos y otros tantos heridos. El Gobierno ha enviado un destacamento militar en persecución de los indios, así como una escuadrilla de aviones, con base en Santa Cruz.—EFE.



Morla se encarga transitoriamente del entrenamiento del equipo titular

La Junta de Asociados se reunió ayer con los jugadores para recabar de todos el máximo entusiasmo y la mayor disciplina

Ayer fué un día de bastante ajetreo para la Junta de Asociados que la Asamblea designó para encauzar el desenvolvimiento económico y deportivo del club titular. Algunos de sus componentes se trasladaron a Tetuán con el objeto de concertar un encuentro con el Atlético, mientras los restantes siguieron recabando esos recursos que tan precisos le son a la Sociedad para terminar con éxito la actual temporada. Luego, por la tarde, la Junta se reunió con todos los jugadores, exponiendo ante estos la necesidad imperiosa de una estrecha colaboración, sin dejar de recabar de todos el mayor entusiasmo y una gran disciplina, sin lo que resultará difícil afrontar el nuevo torneo, al que ya nuestro titular dió la conformidad para participar.

Después, la Junta tomó el acuerdo de designar a Morla para que se encargue transitoriamente del entrenamiento del equipo, designación que aceptó el tantas veces capitán del grupo merengue, que en la mañana de hoy comenzará a desempeñar su cometido.

Es muy probable que, jugado el primer encuentro del Torneo de Clasificación, vuelva a citarse Asamblea General de Socios, a fin de que estas decidan en definitiva sobre la situación del club.

AMAYA

TINTORERIA
Teñidos y limpieza en seco

El torneo de futbol modesto

Español, Alfau y Gurugú se sitúan en los primeros puestos

Ha sido eliminado del torneo el A. Escribano

Celebróse la segunda jornada de esta interesante competición, que arrojó los resultados siguientes:

- Alfau, 0; Aviación, 0.
- A. Ceuti, 1; A. Escribano, 0.
- Español, 1; Gurugú, 1.
- Ceuti, 1; S. Agustín, 2.

El encuentro Alfau-C. D. Aviación fué de dominio del primero de los citados equipos, que a

punto estuvo de adjudicarse la victoria. Pero su enemigo se defendió bien y el marcador permaneció inactivo.

Por incomparecencia del cuadro de la Academia Escribano, no llegó a jugarse el partido de éste contra el Unión Africa-Ceuti. Este, por tanto, se anotó la victoria y al ser reincente, se elimina del campeonato al A. Escribano.

El Gurugú desperdió la gran oportunidad de vencer al Español. Hasta faltar cinco minutos de pelea mantuvo su ventaja de 1 gol a 0, malgrado al cometer un penalty que su adversario supo transformar en el gol del empate con el que finalizó la lucha. El Español por tanto, se encontró con un punto que tenía irremisiblemente perdido.

Contra la creencia general, trabajo costó a los del AAA San Agustín vencer al C. D. Ceuti. A este no le arredró la mayor corpulencia y valía de los agustinos y supo contrarrestar con entusiasmo dicha desventaja, resultando partido de dominio alterno, pese a que los ceutíes actuaron con nueve jugadores. El primer tiempo acabó con empate a 1 y en la continuación se adjudicó la victoria el San Agustín.

El primer encuentro lo arbitró el señor Ramallo y los restantes el señor Rodríguez.

La clasificación actual del torneo es la siguiente:

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Español	2	1	1	0	4	1	3
Alfau	2	1	1	0	3	0	3
Gurugú	2	1	1	0	2	1	3
Aviación	2	1	1	0	1	0	3
S. Agustín	2	1	0	1	2	3	2
Ceuti	2	1	0	1	1	3	2
Africa	2	1	0	1	1	3	2
Escribano	2	0	0	2	0	2	0

LA SEGUNDA REGIONAL

Intendencia, a punto de ser alcanzado por Iberia e Imperio

A costa del colista logró el I. N. P. su primer triunfo

A medida que se acerca al final de su primera vuelta, aumenta el interés en el campeonato local de segunda categoría. Y aunque todo parece indicar que Intendencia terminará en cabeza de la tabla cuando ese momento llegue, no conviene perder de vista al Iberia ni al Imperio, ya a un punto de aquel, que en la segunda vuelta podría desbancarle de tan privilegiado lugar. Actualmente sólo separa a dichos equipos un punto del "líder". Y nadie ignora que el Imperio le venció por 2 a 0, mientras que el Iberia sufrió una derrota mínima.

Iberia y Sardinero libraron un buen partido el domingo último, sin que ninguno se adjudicase la victoria. Reparto equitativo de puntos que no deja de perjudicar al primero que, dicho sea de paso, es de los equipos que mejor fútbol realizan en este torneo.

Frente al colista del grupo, que aún no sabe lo que es ganar, el Instituto logró su primer éxito. Un éxito que le salva por ahora del "farolillo" y que además nivela su cociente general, bastan le desastroso antes de vérselas con el Cantera.

La clasificación actual es como sigue:

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Intend.	4	3	0	1	9	4	6
Iberia	4	2	1	1	7	3	5
Imperio	4	2	1	1	6	5	5
Sardinero	4	1	2	1	6	5	4
I. N. P.	4	1	1	2	6	6	3
Cantera	4	0	1	3	3	14	1

No quedan más que tres encuentros para que la primera vuelta termine. El domingo próximo jugarán I. N. P. contra Intendencia e Imperio contra Iberia, haciéndolo el 23 Sardinero contra Cantera.

"Fino Almina"

(Marca registrada)

UN EMBOTELLADO DE

C. COSIO, HIJO

Chiclana de la Frontera

Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio

Una ilustre periodista colombiana EN BARCELONA

Dijo que quizás es Colombia la nación americana mas hispánica y que allí se adora a la madre patria

Barcelona, 14.—La ilustre periodista colombiana, Srta. Pardo Umana, que llegó ayer a nuestra Patria a bordo del "Cabo de Buena Esperanza", ha dedicado la mañana de hoy a visitar algunos museos de la ciudad y ha manifestado que marchará a Madrid el próximo jueves y durante hoy y mañana recorrerá los principales centros culturales de Barcelona.

Le acompañará en este recorrido el cónsul de su país en nuestra capital, señor Zárate.

La señorita Pardo Umana, ha puesto de manifiesto a uno de los redactores de la Agencia "Cifra" que adoptó la decisión de visitar España, impresionada por una emisión de Radio Nacional, precisamente la noche en que se dió cuenta de la patriótica reacción española ante las injerencias de

la ONU en los asuntos privativos de los españoles.

"Fué una emisión linda—agrega—. Me encantó tanto que decidí venir sin siquiera tener el permiso de la empresa donde presto mis servicios profesionales".

Continuó diciendo la distinguida periodista que los colombianos adoran intensamente a la madre Patria. "Quizás es Colombia la nación americana más hispánica".

Habló a continuación de la reciente estancia en su país de la misión española que presidió el llorado Marquina, con ocasión de la transmisión del mando al nuevo presidente.

"La ovación que se tributó a los representantes de España a su entrada en el Capitolio, hizo llorar al ilustre poeta. En mi Patria necesitamos propaganda de España. Desearnos, eso sí, libros; muchos libros de autores españoles y también periódicos y revistas".

Añadió por último, que se propone recorrer España durante todo un año.—CIFRA.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO
Impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manilla	paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manilla	paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto	paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS		
Crema de Cuba	cajetilla de 18	2'35
Elegantes	cajetilla de 20	1'45
Rameses (americano)	Id de 20	8'20
Camel	Id. de 20	8'70
CIGARROS PUROS		
Patria	el cigarro	0'80
Independientes	el cigarro	0'95

LA DIRECCION

JOYERIA
La Esmeralda
COMPRA DE ALHAJAS, ORO PLATA PLATINO ANTIGÜEDADES PAPELETAS MONTE DE PIEDAD
VALANGUE ESPAÑA 6
Teléfono 795
PAGA TODO SU VALOR

Anunciese en EL FARO



ARISTA DE LA CIUDAD

Una mina en Algeciras
Una mina que se descubrió la. ofrezco a nuestras autoridades para que la exploten; así es: es el Secano y los coches que pasan por allí pasan. Nuestro Municipio, es indudable que no ha pensado lo que ese filón supone. Nosotros le vamos a hacer una pequeña cuenta.

Son doce horas, de las veinticuatro del día, las de circulación activa, "útil" para nuestro negocio. Cada minuto, es indudable que algún coche, camión, etc. pasa por el Secano, lo que da un porcentaje de sesenta que multiplicados por doce horas, nos arroja la respetable cifra de 720, y como da la casualidad de que ninguno lleva la velocidad recomendada y ordenada para ir como Dios manda por las poblaciones, pues ya podemos ir colocándole a cada uno nada más que un duro de sanción, y nos encontramos cada noche, con la bonita suma de tres mil seiscientas pesetas; al mes, con ciento ochenta mil y al año con un millón y casi las trescientas mil. ¿Es negocio o no? ¿Es una mina o no? Que conste que no pedimos nada por haberla descubierta. Pero allí está viva y palpitante, día por día, y para no ser menos que las grandes minas, hasta con sus accidentes a menudo y todo.

Vamos, pues, a meterle mano a la mina. A ver si puede ser que agotemos el filón y ya no haya mineral que extraer.

Ramón de Montemar.

GRAVE ACCIDENTE DE TRABAJO

Cuando se encontraba limpiando un transformador, según nos informan, el obrero Antonio Moreno Gómez, de 44 años, domiciliado en San Roque, recibió una terrible descarga, que le produjo graves quemaduras.

Trasladado a nuestra ciudad, fué asistido de primera intención en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, por el personal facultativo de Guardia, que le aplicó extensas quemaduras de tercer grado. Interesando tejidos que destrozó, en ambos brazos, antebrazos, manos y hombros. Su estado fué calificado de pronóstico grave, pasando al Hospital Municipal, donde nuevamente fué asistido, quedando encamado en dicho centro.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos

Antonio Santamaría Gómez María del Pilar Cánovas López, Rafael Solino Crespo, Luis Manuel García Medina.

Defunciones

Antonio Castillo Valades, de 65 años, Encarnación Deudero Peñalver, de 32 años.

Resumen

Nacimientos, 4; defunciones, 2 y matrimonios ninguno.

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

QUIRURGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5

MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUE- RRICULTURA

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio: General Yagüe n.º 12.-SUSPENDIDA CONSULTA HASTA 1.º DE ABRIL

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor. - García Cabello

Domicilio: General Yagüe 12. 2.º derecha. Consulta de 4 a 6

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja fueron asistidos los siguientes lesionados:

José Marales Rejero, de 52 años, de erosión contusiva dos centímetros en dedo vulgar izquierdo; Julia Sola Hernández, de 33 años; Mariano González Domínguez, de 31 años, de herida incisa un centímetro en dedo medio izquierdo; Juan José Foncubierta Malia, de 14 años, de herida incisa dos centímetros en mano izquierda; Rafael Gutiérrez Díaz, de 40 años, de cólico hepático.

VIDA MARITIMA

Entradas

Vapor correo "Ciudad de Algeciras", de Ceuta, con pasaje y carga general; vapor correo "Ciudad de Ceuta", de Tánger, con pasaje y carga general; vapor correo "Aline II", de Gibraltar, con pasaje.

Salidas

Vapor correo "Ciudad de Algeciras", para Tánger, con pasaje y carga general; vapor correo "Ciudad de Ceuta", para Ceuta, con pasaje y carga general; vapor "Aline II", para Gibraltar, con pasaje.

En puerto

Moto-veleros "Catalina Partida" y "Blanquert".

Entrada de pescado

En el puerto pesquero entraron 22 traifas que desembarcaron 1.123 cajas de pescado, arrojando en total 33.690 kilos y seis marrañeras con 6 agujas pala.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Viajeros

Para Ceuta pasó el general y procurador en Cortes Excmo. señor don Eduardo Álvarez Rementería.

—Para Ceuta, asimismo embarcó el Excmo. señor don Oscar Peña, primer secretario de Embajada adscrito al Gabinete diplomático de la Alta Comisaría.

—También para la ciudad hermana, pasó el aristócrata jerezano don Juan Pedro de Domec.

A todos ellos deseamos un feliz viaje.

Montilla.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 403

Molina S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal Papeles pintados

El Ayuntamiento de Barcelona ofreció una cena al embajador de la Argentina

Don Pedro Radio pronunció un impresionante brindis por ambas naciones y sus jefes de Estado

DESPUES EL ILUSTRE DIPLOMATICO VISITO LA FACULTAD DE MEDICINA Y EL HOSPITAL CLINICO

Barcelona, 14.—Durante la cena íntima que anoche ofreció el Ayuntamiento al embajador de la Argentina en España, don Pedro Radio, éste correspondió al brindis del alcalde accidental con las siguientes palabras: "Brinde por España y la Argentina, es decir por la madre cariñosa y por la hija agradecida; por el Jefe del Estado español, que hasta ahora mantiene enhiesta la bandera y por nuestro presidente, general Perón".

Los términos estrictos y la forma impresionante en que se pronunció el doctor Radio al pronunciar sus palabras, emocionaron a todos los asistentes.

Esta mañana, a las diez y media, el embajador, acompañado del consejero de la Embajada argentina en Madrid, don Bernardo Carlos Ponte, y del cónsul general de la Argentina en Barcelona, se dirigió a la Facultad de Medicina y Hospital Clínico, con objeto de visitar estas instituciones. En el vestíbulo de la Facultad, aguardaban al doctor Pedro Radio, el claustro de profesores, presidido por el decano Dr. Soriano, catedráticos y otras personalidades y gran número de alumnos.

Al descender del coche el ilustre embajador, fué recibido por una estruendosa salva de aplausos, y se dieron vivas a la República Argentina a Perón, al enviado del presidente, a España y al Caudillo.

Seguidamente, y acompañados por el Dr. Luno Peña, el señor Radio recorrió las diversas aulas de la Facultad y se detuvo especialmente en la Biblioteca, que consta de más de treinta y seis mil volúmenes, algunos de ellos del siglo XVIII. Llamaron poderosamente la atención del embajador argentino algunas obras de medicina existentes en la biblioteca y de las cuales hizo grandes elogios.

Poco después se dirigió el doctor Radio a las salas del Hospital Clínico y solicitó datos sobre el plan de estudios que se emplea para cursar la carrera de Medicina.

Tras de visitar algunas aulas, se detuvo posteriormente y durante unos instantes en la capilla del Hospital.

A las 12.30, el doctor Radio marchó al edificio del Consulado

General de su país en Barcelona, donde se celebró un acto organizado en su honor, y más tarde, en el domicilio particular del cónsul le fué ofrecido un aperitivo.

—CIFRA.

Barcelona, 14.—A primeras horas de la tarde, el embajador de la Argentina, doctor Radio, ha visitado las oficinas del Consulado General de su país en Barcelona.

El cónsul general, señor Martínez García, le ha acompañado por las distintas dependencias, presentándole al personal de la casa e informándole de la labor que desarrollan todas y cada una de sus secciones.

A continuación, el embajador se trasladó a la residencia particular del cónsul argentino, donde éste y su esposa le han ofrecido un cocktail de honor, así como a las demás personalidades argentinas que se encuentran en nuestro país para fijar su residencia en España o en tránsito para otros países.

El gobernador civil, señor Barba, ha ofrecido después un almuerzo íntimo, en un céntrico hotel, al doctor Radio, sumándose al mismo las autoridades, según el embajador y otras personalidades, y a la hora de los postres, el señor Barba ofreció el agasajo con un discurso en el que ha dicho:

"No hay mejores palabras para comprender el espíritu que hoy os acerca a España que unas muy breves, dirigidas a nuestro Caudillo y transmitidas no hace mucho por el general Perón, a través del Atlántico. Como el Océano, son grandes, sencillas y profundas".

Amamos a España y defendemos la verdad". Terminó diciendo: "Señor embajador, levanto mi copa con esa frase del general Perón, que hacemos nuestra: Por la eterna fraternidad de los pueblos hispánicos. ¡Viva la Argentina! ¡Viva España!"

El embajador, doctor Radio, contestó agradeciendo las fra-

ses del gobernador de Barcelona, y correspondiendo a su brindis con otro por la amistad de los dos países.—CIFRA.

TETUAN

ANIVERSARIO

Ayer día 14 se cumplió el séptimo aniversario de la muerte de don Mariano Arques Chavarría, teniente coronel retirado y padre de nuestro querido compañero en la Prensa e ilustre escritor africanista don Enrique Arques Fernández.

Delegación de Economía

ANUNCIO DE CONCURSO

Se ha acordado por esta Delegación sacar a concurso, entre Compañías de Seguros, el de todas las mercancías que sean adjudicadas oficialmente por la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes a este Centro y que extraiga directamente de España, de acuerdo con el pliego de condiciones que se halla expuesto en la tablilla de anuncios de esta Delegación.

Las proposiciones se presentarán en la Secretaría del Ilmo. Sr. Delegado bajo pliego cerrado y lacrado, haciendo constar en el mismo "Pará el concurso de Seguros", antes de las 12 horas del día 10 del próximo mes de febrero.

Los gastos de publicación del anuncio de este Concurso serán de cuenta del adjudicatario o adjudicatarios a prorrato.

Tetuán, 14 de Enero de 1947.

P. EL DELEGADO,

Firmado: Isaac Vara,

Para vender ANUNCIESE EN EL FARO

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864

Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.--(Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casco y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). -- Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97 Autorizado por la Dirección General de Seguros.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional. Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar.

Ingenieros, 3, tercero. Consulta de 4 a 7. CEUTA

PARA ANUNCIOS EN ESTE DIARIO

EN CEUTA:

ADMINISTRACION: CALLE MILLAN ASTRAY, 7.

DELEGACIONES: TETUAN, BADIA EL ABASI, 2.

ALGECIRAS: PEREZ GALDOS, 13-5.º

LARACHE: G. GUERRA, G. FRANCO, 1.

LA LINEA: TAVERA, J. A., 37.

LO MAS EFICAZ: UN ANUNCIO EN EL FARO

Sucesos Y OCURRENCIAS

Varios heridos en un gra-
ve accidente automovilista

Albacete, 14.—En la madrugada última, cuando regresaban del pueblo de Jumilla, donde habían asistido a un homenaje tributado al arcipreste de Hellín, tuvieron un accidente de automóvil los miembros que integraban la representación del Ayuntamiento del último de estos pueblos. Al tomar una curva, y a consecuencia de una falsa maniobra, volcó el coche, que se salió de la carretera y dió una vuelta de campana.

Resultaron heridos de gravedad, el médico don Eulogio Silvestre, alcalde de Baeza, que sufre fractura de la clavícula y otras erosiones; el director de uno de los establecimientos bancarios de Hellín, don Mariano Tomás, con heridas graves en la cara y conmoción, y el abogado don Antonio García Marín, con diversas heridas de pronóstico reservado.

También el conductor del vehículo, que quedó destrozado. Juan Martínez Villaescusa, resultó con heridas de consideración en el cuello y cara.

El ingeniero don Justo Talavera Millán, resultó ileso. La pronta llegada al lugar del suceso de estos coches, que regresaban también del homenaje, permitió el rápido traslado de todos los heridos a Hellín, donde han quedado hospitalizados los más graves, después de prestarles a todos los auxilios médicos.—CIFRA.

Accidente en la estación
de Folgoso : : : : :

Ponferrada, 14.—En la estación de Folgoso se ha producido un choque, a consecuencia del cual ha resultado un muerto.

Un tren de mercancías, cuyo maquinista no vio las señales de cierre de la línea, se precipitó sobre dos máquinas que había en la estación, y descarrilaron varios coches del indicado tren.

Resultó muerto un mozo. El maquinista y el fogonero sufren lesiones leves.—CIFRA.

Por gastar bromas pesadas con el teléfono : : : : :

Oviedo, 14.—Por usar el teléfono para insultar y gastar bromas "pesadas" a distintas familias de esta capital han sido puestas a disposición del Juzgado Josefina Tunon y su hija Carmina Fernández y dos sirvientas suyas llamadas Natividad Novel y María García.

Independientemente de la responsabilidad criminal correspondiente a algunas de las detenidas se les aplicará la Ley de Vagos y Maleantes.—CIFRA.

EL PRESIDENTE MORINIGO forma nuevo Gobierno

Un Coronel y otros dirigentes febreristas han sido detenidos por la policia

Asunción, 14.—El presidente Morinigo, ha formado nuevo Gabinete, compuesto por cuatro personalidades civiles y cuatro miembros militares.

Los ministros civiles pertenecen al partido colorado, al que el partido febrerista acusa de apoyar las aspiraciones de Morinigo para ocupar la presidencia durante el nuevo período.

En el nuevo Gobierno figuran Víctor Morinigo, como ministro del Interior; doctor Federico Chaves, para el Ministerio de Re-

EL CONGRESO NORTEAMERICANO investigará los accidentes DE AVIACION

Nadie querrá volar si no se recobra la confianza pública

Washington, 14.—El Congreso va a investigar acerca de los últimos accidentes de Aviación en los Estados Unidos y del financiamiento de las líneas, según se dice en los medios políticos.

El presidente de la Cámara de Aeronáutica, James Landin, junto con otros miembros de este Departamento han sido llamados ante el Comité de Comercio del Senado, para interrogarles acerca de los problemas relacionados

con la Aviación.

El senador Own Brewster, del Comité de Aviación ha revelado que propondrá formalmente durante las próximas reuniones, que sean investigadas las medidas de seguridad en la Aviación, para los viajes aéreos.

Se dice que la reciente serie de accidentes, "está destruyendo la confianza pública", y que nadie querrá volar si ésta no se encuentra asegurada.—EFE.

Pruebas de una fortaleza volante controlada por radio

Sobre el Atlántico se hizo un simulacro de bombardeo y luego aterrizó sin novedad en Washington

Washington, 14.—Una fortaleza volante, controlada por radio, ha aterrizado en el aeródromo de esta capital, después de efectuar

un vuelo desde Florida por medio de una dirección especial automática a distancia.

Cuando la fortaleza volaba sobre el Atlántico, se llevó a cabo un simulacro de bombardeo. El control del aparato se efectuaba desde otro avión que acompañaba a la fortaleza.—EFE.

La reina madre de Bélgica, de excursión por Andalucía

Ayer estuvo en Sevilla y hoy continuará a Córdoba y Granada

Sevilla, 14.—Después de residir una corta temporada en Lisboa, la reina madre de Bélgica, Isabel de Baviera, viuda de Alberto I y madre del actual monarca Leopoldo, se ha decidido a realizar una excursión turística por Andalucía. Ha visitado en Sevilla, la Catedral, el Alcázar y otros monumentos notables. Mañana continuará viaje a Córdoba y luego seguirá a Granada.

Un corto séquito acompaña a la egregia dama, figurando en aquel la condesa de Sarre y el marqués de Bossiere.—CIFRA.

Auriol, reelegido presidente de la Asamblea Nacional francesa

(Viene de la primera).
viéticos, la población alemana continúa aumentando, mientras que las tres cuartas partes de la industria están intactas.

Subrayó también que por ninguna parte se aprecian síntomas de arrepentimiento y que las industrias químicas y metalúrgicas de Alemania están preparadas para trabajar.

"En estas condiciones —dijo— se hace público que las zonas en que está dividida Alemania van a ser fusionadas y se concederán empréstitos para la reconstrucción económica del país. El pueblo francés, con sentimiento, tiene que reconocer que se están cometiendo los mismos errores que en 1919."

Se refirió después a la próxima reunión de la Junta de Ministros de Asuntos Exteriores en Moscú y subrayó que Francia cuenta con el sentimiento de solidaridad de sus aliados demócráticos para defender los intereses franceses que "también son los de la paz".

Insistió en que, de todos modos, Francia no puede abandonar los aspectos esenciales de su seguridad ni dejar de exigir las reparaciones que se le deben. A continuación se refirió a la cuestión de Indochina y dijo que los obreros de Francia consideran pe-

Dos enfermeras alemanas ejecutadas

Estaban acusadas del asesinato de cientos de incurables mentales, durante la guerra

Berlín, 14.—Gilpe Wernicke y Helene Weiczorek, que trabajaban como enfermeras en un sanatorio de incurables mentales, han sido ejecutadas por el asesinato de cientos de pacientes durante la guerra.

Las juzgó un tribunal alemán y la apelación de las acusadas ha sido desestimada.

La causa se vió durante el pasado mes de febrero y las sentencias fueron confirmadas recientemente por el Consejo Superior aliado. En su apelación decían las acusadas que habían dado muerte a unos 600 enfermos mentales, por considerar que no tenían curación posible.—EFE.

Pistolero en Mejiro

Cinco personas resultan muertas al disparar unos individuos contra la multitud

Oaxaca (Méjico), 14.—Cinco personas han resultado muertas y seis heridas en el pueblo de Etla, al disparar unos pistoleros políticos contra la multitud después de una disputa con el alcalde de dicha localidad, según noticias, no confirmadas, recibidas en esta ciudad.

Los pistoleros, según las citadas noticias, penetraron en la población en un camión cargado de armas y municiones y algunos de ellos paredon que llevaban el uniforme de la Policía de Etla.

Se dice que la disputa tuvo como origen la protesta contra unas contribuciones locales recientemente impuestas.—EFE.

SENTENCIA CUMPLIDA CONTRA DOS CRIMINALES ATACADORES

Madrid, 14.—En el día de ayer ha sido cumplida la sentencia impuesta a José Issasa Olaizola y José Antonio Llerandi Segura, en razón a la actuación criminal de ambos determinada por la formación de bandas de pistoleros para perpetrar delitos comunes, principalmente atracos, como el que tuvo lugar en Madrid el día 31 de agosto último que causó la muerte de dos pagadores de jornales de la empresa de construcción Huarte y Compañía.

Descubierta la banda en que actuaban Llerandi e Issasa, cerca de Talavera de la Reina, sostuvieron un largo tiroteo con la Policía y Guardia Civil, con bajas por ambas partes, siendo detenido en aquel acto, pistola en mano, Llerandi y resultando muertos en la refriega los bandidos Jesús Bayón González y Manuel Tabernero Antona.

A Llerandi, al ser detenido, se le impusieron suma en metálico y el arma con que había hecho resistencia a la fuerza pública.

Este sentenciado, que había actuado destacadamente durante la pasada guerra, huyó a Francia al término de la misma y desde allí regresó en enero de 1944 como consecuencia del indulto otorgado por el Gobierno español: la libertad completa de que gozaba la aprovechó para llevar a cabo el proceder criminal de que se deja hecho referencia.

José Issasa, también intervino en la guerra de Liberación señaladamente y al concluir esta pasó a Francia y a otros países regresando a España clandestinamente a través de la frontera hispano-portuguesa. Con Llerandi dirige las bandas de pistoleros que cometen asaltos y más de 10 crímenes en varias provincias entre ellas en las de Avila y Cáceres, además del que concretamente antes se menciona.—D. G. P.

Ayer dió comienzo la conferencia de auxiliares de ministros de A. Exteriores

(Viene de la primera).
pueda elaborar un tratado con Austria que no ate económicamente a ese país en sus relaciones con las demás potencias.

"En 1918, Austria quedó como un renacuajo con una gran cabeza, Viena, y un cuerpo exiguo. Si los países danubianos pudiesen cooperar económicamente, se evitaría ese estado de cosas. Debiera elaborarse un tratado que permitiera a Austria desempeñar en Europa central su papel de punto de contacto entre el este y el oeste".

Prosiguió diciendo que por lo que se refiere a Alemania, todos los aliados desean evitar una situación que lleve a su total resurgimiento.—EFE.

ligroso para el país iniciar una guerra colonial, insistiendo en que se reanudasen las negociaciones con el Gobierno del Vietnam.

En lo que se refiere a política interior, Cachin manifestó que el próximo Gobierno francés debe estar constituido por una amplia concentración de partidos democráticos, pues las dificultades internacionales y nacionales son tales que no pueden resolverse si el futuro Gobierno no cuenta con el apoyo y la confianza de todo el país.—EFE.

La conferencia durará 6 semanas : : : : :

Londres, 14.—Los representantes de los ministros de Asuntos Exteriores de los cuatro grandes estuvieron reunidos toda la mañana con sus consejeros y técnicos, poniendo fin a la labor preparatoria de la conferencia que comienza esta tarde, dando oficialmente a aquellos la bienvenida el secretario del Foreign Office, Ernests Bevin.

Gran Bretaña y Norteamérica tienen cada una dos representantes —sir William Strang y el vizconde Hood y el embajador Robert Murphy y el general Mark Clark, respectivamente— y Francia y Rusia, uno solo: Couve de Murville y Fyodor Gusev.

Se prevé que la conferencia dure seis semanas, debiendo tener dispuesto su informe para el día 25 de febrero, días antes de la reunión de Moscú de los cuatro ministros.—EFE.

DE MADRID

En el vapor correo de ayer llegó a nuestra ciudad, el Ilustrísimo señor comandante de Marina, don José Ramos Izquierdo, a quien acompañaban sus hijos Angel y Juan. Nos complacemos en enviarles nuestra bienvenida.